

La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)



Chers parents et élèves,

Chers collègues,

Nous vous souhaitons la bienvenue dans cette nouvelle année. Et c'est notre fondateur, saint Jean Bosco, qui nous engage!

Jean est bien un jeune de notre temps. Il rêve encore et nous invite à vivre les jeux olympiques de 2024.

Espiègle et talentueux, il fait bouger les lignes. Il nous fabrique un logo en morceaux de bois tortueux. Il a soin que ces cercles soient représentatifs de nos vies humaines : dans un rythme régulier aux couleurs de notre pays (et oui, vous savez à quel point la citoyenneté est importante !) certains sont rompus, signes de nos fragilités. Et pourtant, tout est lié-relié car nous sommes amenés à nous soutenir avec tout ce que nous sommes.

Et Jean joue. Il trouve l'équilibre. Il nous invite à le suivre.

Et passant d'un anneau à l'autre, il nous donne ce petit mot, à l'oreille : "Vois-tu la vie qui est au coeur de ce logo olympique ? La nature reprend ses droits. Tu as besoin d'elle."

C'est toute notre réflexion de l'Ecologie Intégrale : nos projets, nos relations, ce que nous faisons de cette Terre pour que d'autres, bien après nous, puissent mettre leurs couleurs.

Alors, en avant, tous ensemble!

Nous vous souhaitons de très nombreuses joies, de belles relations, d'extraordinaires projets.

Nous vous invitons, avec la famille salésienne, à vous dépasser, un petit peu, chaque jour, pour vivre le meilleur, les uns avec les autres ; les uns pour les autres.

Belle année scolaire à tous.

L'Animatrice en Pastorale Scolaire, Sylvie CHABLIN
L'Adjoint à la Pastorale Scolaire, Rodolphe FIOR
Le Chef d'Etablissement, André LOPEZ